



Lundi 19 septembre 2021
Info presse

Valence

La Maison des têtes fermée pour travaux

A Valence, la Maison des têtes et l'espace d'exposition *Valence ville militaire, sur les pas de Bonaparte !* sont actuellement fermés pour travaux. Réouverture prévue début 2023 pour l'inauguration du site valentinois du Centre d'Interprétation de l'Architecture et du Patrimoine (CIAP).

Le futur CIAP aura pour objectif de sensibiliser, informer et former tous les publics du territoire à l'architecture et au patrimoine. Cet établissement culturel de proximité s'articulera autour de deux espaces : l'un à Valence au sein de la Maison des têtes, l'autre à Romans-sur-Isère dans la Maison du Mouton (actuellement en restauration).

Le site de Valence ouvrira ses portes début 2023 avec un nouvel espace accessible depuis la cour intérieure. Une exposition permanente permettra de comprendre comment se forme le paysage et donnera à voir des éléments caractéristiques de l'urbanisme et de l'architecture. L'occasion aussi de découvrir l'espace *Valence Ville militaire* et sa toute nouvelle scénographie. Des expositions temporaires seront également proposées en complément des activités scolaires habituelles.

La cour intérieure de la Maison des Têtes et l'accueil physique du service Patrimoine Pays d'art et d'histoire sont fermés pendant la durée des travaux. Le service reste joignable par téléphone ou par mail du lundi au vendredi.

Rendez-vous patrimoine et visites commentées ne seront pas impactés par les travaux. Retrouvez toute la programmation sur valenceromansagglo.fr

Contact > 04 75 79 20 86 - artethistoire@valenceromansagglo.fr

Contact presse

Herveline Réhault | 06 28 83 94 98 | herveline.rehault@valenceromansagglo.fr
valenceromansagglo.fr et suivez nous sur

